

Dirk Heyer - Antw: Umbenennung Hans-Leyers-Weg

Von: Rene Costantini
An: Jansen, Tobias
Datum: 08.10.2019 07:47
Betreff: Antw: Umbenennung Hans-Leyers-Weg

Sehr geehrter Herr Jansen,

ich bestätige den Eingang Ihrer E-Mails vom 28.09. und 06.10..

Diese wurden an die zuständige Dienststelle weitergeleitet.

Sie erhalten von dort eine weitere Nachricht.

Mit freundlichem Gruß
Im Auftrag

René Costantini
Büroleiter des Bürgermeisters
und Pressesprecher

Stadt Eschweiler
Der Bürgermeister
Johannes-Rau-Platz 1
52249 Eschweiler
Telefon: [+49 2403 71-558](tel:+49240371558)
Telefax: [+49 2403 60999-005](tel:+49240360999005)
Mobil: [+49 160 97775190](tel:+4916097775190)
rene.costantini@eschweiler.de
www.eschweiler.de
www.facebook.de/StadtEschweiler



>>> Tobias Jansen <tobiasjansen@web.de> Sonntag, 6. Oktober 2019 20:33 >>>
Sehr geehrter Herr Bertram,

ich habe Ihnen vor ein paar Tagen schon einmal geschrieben, da Sie meinem Nachbarn zusicherten, dass wir formlos Vorschläge einreichen könnten. Leider habe ich keine Rückmeldung erhalten, ob meine Email eingegangen ist.

Es geht um die Umbenennung unserer Straße.

Als Anwohner des Hans-Leyers-Weg haben wir uns nun abgesprochen und möchten einen gemeinsamen Vorschlag einreichen.

Ich bitte um die Weiterleitung an die entsprechenden Gremien. Einen Antrag habe ich unten formuliert. Ich hoffe auch Sie können einen „Burggraben“ als Vorschlag unterstützen, wir als Anwohner sind der einstimmigen Meinung.

Mit freundlichen Grüßen
Tobias Jansen

Sehr geehrter Herr Bertram,
Sehr geehrte Mitglieder des Planungs-, Umwelt-, und Bauausschusses,
Sehr geehrte Mitglieder des Rates der Stadt Eschweiler
Sehr geehrte Damen und Herren,

als Anwohner des Hans-Leyers-Weg(s) haben wir uns abgesprochen und möchten einstimmig einen Vorschlag zur Umbenennung vorschlagen: „Burggraben“.

Dieser Vorschlag ist hervorragend geeignet, da der ehemalige Burggraben unter der Straße verläuft. Mit den angrenzenden Straßennamen „An der Burgmauer“ und „Burgweg“ ergibt sich darüberhinaus ein stimmiges Straßenzugbild.

Nochmals bekräftigen möchten wir, dass wir als Bewohner der Straße die Vorschläge „Hanneliese-Leyers -Weg“ und „Arnold-Diemer-Weg“ in aller Deutlichkeit ablehnen.

Eine Umbenennung des Weges sollte, wenn sie vorgenommen wird, auch richtig erfolgen und so kann der Name Leyers nicht als Teil des Straßennamens bestehen bleiben.

Arnold Diemer mag sich um die Geschichte Weisweilers verdient gemacht haben, aber es darf nicht vergessen werden, dass er als Lehrer vergangener Tage Schüler mit dem Stock geschlagen hat. Dies ist eine Körperverletzung. Der Großvater meiner Frau war einer dieser Schüler. Eine Umbenennung in Arnold-Diemer-Weg wäre daher eine Demütigung. Dass er kein Einzelfall war, ist auch der Zeitung vom 5. Oktober zu entnehmen, in der Franz Hirtz vom Geschichtsverein sagt: „Jeder Junge in Weisweiler hat mal sein Bambusrohrstöckchen gespürt“.

Als Vorbild und Namensgeber scheidet Arnold Diemer somit aus.

Ehrlich gesagt sollte man aus der Geschichte lernen und einen neutralen Namen wählen, sodass keine weitere Umbenennung in den nächsten Jahren nötig sein wird. Daher können wir nur noch einmal für den Namen „Burggraben“ plädieren.

Wir hoffen, dass sich der Ausschuss und der Rat der Stadt unserem Vorschlag anschließen können, da sich die Anwohner als unmittelbare Betroffene einig sind.

Wir hätten auch noch weitere Vorschläge, die wir alle als besser empfinden, die erneute Benennung der Straße nach einer Person, hoffen aber wie gesagt, dass sie darauf nicht zurückgreifen müssen.

Wir bitten Sie unserem Antrag einstimmig zu folgen und den „Hans-Leyers-Weg“ in „Burggraben“ umzubenennen.
Vielen Dank!

Für weitere Fragen oder Rückfragen stehe ich Ihnen gerne zur Verfügung.

Stellvertretend für die Bewohner des (noch) Hans-Leyers-Wegs verbleibe ich

Mit freundlichen Grüßen

Tobias Jansen
Hans-Leyers-Weg 7
52249 Eschweiler

[0176-21495414](tel:0176-21495414)